

„Wängle läuft!“

Kinder und Jugendliche laufen für den guten Zweck – nämlich für eine finanzielle Unterstützung zur Anschaffung eines neuen Pflegebetts



WANN:

Leider witterungsbedingt abgesagt und verschoben auf den Spätsommer!

Danke für die vielen Anmeldungen!

Wir hoffen ihr seid im September dabei!

Sowohl Kinder und Jugendlichen suchen sich Sponsoren, zum Beispiel Großeltern, Nachbarn oder Onkeln und Tanten – die für jede Runde ein paar Euro spenden. Mit jeder Runde (ca. 1,2 km) sammeln sie so eine kleine Spende.

Auch für das leibliche Wohl wird gesorgt. Der Erlös dieses Verkaufs kommt ebenfalls dem Ankauf eines neuen Pflegebetts zugute!

Treffpunkt: ab 15:30 am Wängler Sportplatz